

Deine FEUERWEHR hilft – hilf deiner FEUERWEHR

Ob Retten, Löschen, Bergen oder Schützen - bei Notfällen kann man auf die kompetente Hilfe der Feuerwehr bauen. Dass diese Aufgabe Bürgerinnen und Bürger ehrenamtlich wahrnehmen und sich in der Freiwilligen Feuerwehr der Verbandsgemeinde engagieren, ist oft nicht bekannt. Welche Menschen sind das und was treibt sie dazu an?



Als 1996 in Harxheim die Jugendfeuerwehr gegründet wurde, war Björn Schneider als 13-Jähriger sofort dabei, seit 1999 gehört er der aktiven Abteilung der Freiwilligen Feuerwehr Harxheim an.

Für den gebürtigen Harxheimer war es nie eine Frage, in der Feuerwehr anderen Menschen zu helfen: „Wenn jemand sagt, für Feuerwehr habe ich keine Zeit, kann ich darüber nur den Kopf schütteln. Feuerwehr und Sport und Familie geht durchaus parallel. Auch wenn der Kalender manchmal voll ist, Feuerwehr ist nicht nur eine sehr sinnvolle Tätigkeit in der Freizeit, unsere Truppe macht auch einfach Spaß“, sagt der 34-Jährige. Er muss es wissen: Als aktiver Vereins-Tennispieler ist er in Training und Turnieren kräftig eingebunden, im Förderverein der Feuerwehr hat er als Vorstandsmitglied viel zu tun und Familienvater ist der Versicherungskaufmann auch. „Klar müssen wir uns in Sachen Feuerwehr mehr abstimmen, seit unser Sohn auf der Welt ist“, sagt seine Frau Nicole, seit 2003 auch aktive Feuerwehrfrau. „Aber das bekommen wir gut hin, auch wenn wir nicht immer beide zu einer Übung oder einer Veranstaltung gehen können.“ Die examinierte Intensivkrankenschwester, für die es Beruf und Berufung ist, anderen Menschen zu helfen, bringt neben ihrer Motivation auch ganz viel Knowhow aus dem Beruf bei der Feuerwehr mit ein. Sie ist übrigens nicht wegen Björn in die Feuerwehr eingetreten, sondern weil sie Feuerwehr durch ihren



Vater kennen und schätzen gelernt hatte und schon mit elf Jahren in Nieder-Olm, wo sie damals wohnte, der Jugendfeuerwehr beigetreten war. In Harxheim hat sie dann nicht nur den Weg in die aktive Abteilung sondern auch ihren heutigen Ehemann gefunden. Die stehende Redensart von der „Harxheimer Feuerwehrfamilie“ haben Nicole und Björn Schneider sehr wörtlich interpretiert. Ihr zweijähriger Sohn Liam fängt inzwischen auch schon an, sich für die Feuerwehr zu interessieren und schaut mit Mama und Papa schon ganz oft, was bei der Feuerwehr los ist.

Hilf deiner FEUERWEHR - Jugend, Aktiv, Förderverein

Unterstützen Sie uns, werden Sie aktiv!
Kontakt: wehrleiter@vg-bodenheim.de